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EMENTA:

REQUER INFORMAçõEs SOBRE A MODALIDADE DE
ESPORTE TAE KWD»DO NA CIDADE DE RIBEIRÃO
PRETO.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos procurados por dwersos amenas, alunos e mxeressados
pelo esporte de Tae KWDVDD que nos quesuonaram sobre a ausência do esporte na
cidade de Ribeuão Prem

Segundo nos míormaram desde o mmo do ano de 1017 não
existe a pratica do espone na cava do bosque.

Dwame do expostº,
REQUEREMDS, na forma regxmemal, que seu oflnadu aD Exmo

Prefeito Duarte Nogueva, para que nos preste as segmmes míormaçõesv

1. Para & prelexlura qual &: Importância do eSpDne para o desenvolvimento
de crianças, Jovens e mm»?

2. A prefeitura entende que e um esporte que aneseema na wds das
atletas?

3. Há quanto tempo dewxou de ter e modahdade do esporte de [ae kwonr
do na udede de RIbelrãa Pvemª

4. Quando exisna a pratica do espone na cidade, qual era a adesão e a
quanhdade de aWunos que :. praticavam?
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5. No pen'odu em que existia o esporte na (Idade houve anexas
compeudoms representandomeãc Preto e :: País? 55 estuu, onde
estão esses aUelasV

& Exmem estudºs para a volta do esporte na maadeº Em que! Etapa se
enconkraª

Saba das sessôss, 11 de julho de 2019.

ORLANDO PEsoTI
Vereadnr . PDT


